
EINKAUF

KÜCHE

VOLLKORNMEHL LEINSAMEN APFELESSIG HEFESALZ

1 ESSLÖFFEL

1 TEELÖFFEL

KASTENFORM BACKPAPIER

KÜCHENWAAGE MESSBECHERSCHÜSSEL

RATZ-FATZ-BROT

Arbeitsblatt Modul 02

REGINE - HILDEBRANDT - SCHULE



500 g

150 g

1

2

Arbeitsblatt Modul 02

REGINE - HILDEBRANDT - SCHULE

RATZ-FATZ-BROT ZUBEREITUNG



2

500 ml warm

200 GRAD OBER-/UNTERHITZE 

1 STUNDE

Arbeitsblatt Modul 02

REGINE - HILDEBRANDT - SCHULE

RATZ-FATZ-BROT ZUBEREITUNG


